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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел.: 

СдаютСя  
в арендУ

офисные помещения
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- Первоуральск сегодня сотрясает 
череда скандалов: коммунальных, 
судебных, политических. Отслежи-
вают ли власти Свердловской обла-
сти ситуацию в нашем городе, и как 
она оценивается?

- Отслеживаем и, к сожалению, кон-
статируем то же самое. И нас это не 
устраивает. В настоящее время Перво-
уральск, город, который обладает очень 
серьезной экономической и социальной 
базой и  занимает достойное место в 
регионе,  не может решить ряд вну-
тренних вопросов, которые влияют на 
общественность и,  по большому счету, 
общественность раскололи. Считаю, 
что одна из ключевых проблем в этом 
– неумелое руководство со стороны 
исполнительной власти, то есть адми-
нистрации Первоуральска. Известны 
многочисленные жалобы жителей на 
жилищно-коммунальное хозяйство Пер-
воуральска, на многие другие  вопросы.  
Уже были и соответствующие докумен-
ты областной прокуратуры -  на привле-
чение к ответственности должностных 
лиц муниципалитета.  Все это говорит 
о том, что в городе  неблагополучное 
положение, неумелое руководство. И 
неспроста депутаты Первоуральской 
городской Думы  поставили вопрос о 
внесении изменений в Устав городско-
го округа Первоуральск  о разделении 
системы управления на главу-председа-
теля Думы и сити-менеджера. Считаю, 
что сделано это было правильно. Если 
действующий способ управления горо-
дом,  при наличии всей необходимой 
экономической базы,  не дает эффекта,  
значит, причина в системе руководства. 
Право изменить данную систему у депу-
татов Первоуральской городской Думы 
есть. Депутаты этим правом воспользо-
вались, и я их позицию поддерживаю. 

- Тогда, если можно, прокоммен-
тируйте Ваше высказывание против 
сохранения института  сити-ме-
неджера в Екатеринбурге, которое 
сейчас активно муссируется в СМИ 
сторонниками ныне действующего 
главы Первоуральска Юрия Пере-
верзева.

- Божий дар с яичницей не нужно 
путать ни сторонникам Переверзева, 
и никому другому.   В моем недавнем 
выступлении речь шла о Екатеринбурге, 
и в этой части я подтверждаю свою по-
зицию. Я  имею большой опыт работы 
в органах местного самоуправления, в 
том числе и на региональном уровне,  

ПереверЗев ЗаиГраЛСя в ПОЛитКУ 
в тО вреМя, КОГда надО раБОтатЬ

Ситуация в Первоуральске находится под пристальным кон-
тролем как правоохранительных органов Свердловской обла-
сти,  так и областных органов государственной власти. Оценку 
происходящему в городе мы попросили дать вице-губернатора 
Свердловской области  Якова Петровича Силина. 

и  мой анализ показывает: в ситуации,  
сложившейся на данный момент в Ека-
теринбурге, система сити-менеджера 
неэффективна. Решение будут принимать 
депутаты городской Думы Екатеринбурга, 
с учетом их полномочий:  сейчас или в 
перспективе они должны постановить,  
стоит  ли вернуться к прежней системе 
правления. Но в данной ситуации  речь 
идет о полуторамиллионном Екатерин-
бурге. На уровне средних и малых городов  
Свердловской области система разделе-
ния власти, институт сити-менеджера,  
может работать более чем эффективно.  В 
Первоуральске и в Екатеринбурге разное 
положение. Мое заявление о Екатерин-
бурге к Первоуральску не имело никакого 
отношения. Еще раз повторюсь: в отно-
шении Первоуральска решение депута-
тов Первоуральской городской Думы о 
введении двуглавой системы власти было 
абсолютно взвешенным и обоснованным. 
Сити-менеджер Первоуральску на данном 
этапе необходим.

- На прошлой неделе у Вас была 
встреча с представителями Перво-
уральского отделения  партии «Единая 
Россия». О чем шла речь, что вы обсуж-
дали, каковы результаты?

-  Я сам являюсь членом ВПП «Единая 
Россия», и задавал им вопросы, как об-
становка в городе. Мое мнение: депута-
ты Первоуральской городской Думы  и 
глава ГО Первоуральск  могут спорить 
сколько угодно, но Ю. О. Переверзев, 
как глава,  обязан участвовать в заседа-
ниях Первоуральской городской Думы, 
его подчиненные – тоже. Они должны 
предоставлять отчеты, обсуждать теку-
щие вопросы, находить согласованное 
решение,  и далее эти решения, после 
голосования депутатов,  должны уходить 
в исполнительную власть для реализации. 
Таков механизм взаимодействия зако-
нодательной и исполнительной власти 
в нашем государстве, и  его реализация 
едина для всей Российской Федерации. 
В стране  Государственной Думой при-
нимаются законы, затем они одобряются 
Советом Федерации, подписываются 
президентом  и вступают в силу. Такая 
же система существует на региональном 
уровне: принимает Законодательное  
Собрание Свердловской области, подпи-
сывает губернатор, и решение вступает в 
силу. То же самое должно быть на местном 
уровне. Руководители органов местного 
самоуправления, особенно исполнитель-
ной власти, то есть  главы, должны пони-
мать, что они  в единоличном варианте, 

персонально несут ответственность за 
все положение дел в муниципальном об-
разовании.  При этом  представительный 
орган, в данном случае Первоуральская 
городская Дума,  является самостоятель-
ной ветвью власти, принимает  решения 
– городские законы. Но исполняет их и за 
результаты отвечает глава. У меня были 
с Переверзевым  встречи, мы обсуждали   
вопросы хозяйственного плана, и я его 
предупреждал: даже если  ему где-то 
не нравится,  какие решения принима-
ют депутаты, это еще не означает, что 
он должен себя вести неадекватно. Он 
должен понимать: с него спрос -  и от 
населения, и от депутатов, и от вышесто-
ящих органов государственной власти. 
Иллюзия, что местное самоуправление 
не в вертикали власти,  абсурдна. Это 
иллюзия для безграмотных. 

- Ситуация в Первоуральске дошла 
до абсурда.  Депутаты  Первоураль-
ской городской Думы вынуждены 
обращаться в суд, чтобы понудить 
главу ГО Первоуральск Ю. О. Пере-
верзева  выполнить свои должност-
ные обязанности. На данный момент 
неподписанными  главой  и неопубли-
кованными остаются ряд решений 
Первоуральской городской Думы, в 
частности, о создании собственного 
печатного издания для публикации 
нормативно-правовых документов 
Первоуральской городской Думы, и 
решение о внесение в Устав ГО Перво-
уральск изменений, которые, в том 
числе,  предполагают введение в на-
шем городе поста сити-менеджера. 
На оба эти решения главой ГО Перво-
уральск Ю. О. Переверзевым было 
наложено вето. В каждом из случаев 
вето было преодолено квалифици-
рованным большинством депутатов 
Первоуральской городской Думы – за 
них дважды проголосовало 2\3 депу-
татов. Судьба этих решений по сей 
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день неизвестна, сроки подписания 
и публикации документов нарушены, 
пришлось обращаться в городской 
суд. Однако судебное заседание 
по поводу подписания решения об   
утверждении печатного средства 
массовой информации и официаль-
ном опубликовании правовых актов 
Первоуральской городской Думы гла-
ва ГО Первоуральск Ю. О. Переверзев 
проигнорировал: не явился лично, не 
прислал  своих представителей. Как 
вы расцениваете подобную позицию 
Юрия Олеговича?

- Такие вещи недопустимы. Механизм 
для того и определен: если депутаты 
преодолевают вето, нужно подписывать. 
Главе необходимо находить в себе и 
мужество, и понимание того, что если 
депутаты набирают квалифицированное 
большинство, то есть две трети голосов,   
и преодолевают вето, значит они имеют 
полное право настаивать на этом реше-
нии. Следовательно, надо его исполнять. 
Каких бы вопросов это ни касалось: 
хозяйственных, вопросов социального 
обеспечения, вопросов системы управ-
ления муниципалитетом, любых других. 
Свои личные амбиции и интересы нуж-
но задвинуть при этом куда-нибудь на 
двадцатую полочку и заниматься тем, что 
требуется от тебя по закону. 

- Вы планируете в ближайшее время 
какие-либо встречи с главой Перво-
уральска?

- У нас регулярно проходят встречи 
с главами муниципалитетов области. 
Первоуральск  - очень значимый город,  
но нужно понимать, что у нас еще 93 
муниципалитета. Столько, сколько мы 
занимаемся порой Первоуральском, в 
том числе общаемся  с вашим главой – 
с другими мы столько не встречаемся. 
Нынешнему главе Первоуральска нужно 
быть более самостоятельным и состо-
явшимся. Была у Ю. О. Переверзева 
встреча с губернатором области, и там 
были и хозяйственные, и прочие задачи 
поставлены. И там так же  было сказано, 
что ему нужно находить взаимопони-
мание  с депутатами городской Думы и 
решать вопросы.

- Получается, что господин Пере-
верзев заигрался в политику и забыл 
о доверенном ему хозяйстве…

- Я думаю, что он в весьма значитель-
ной степени заигрался. Юрию Перевер-
зеву нужно   отдавать себе отчет в том, 
что жители Первоуральска избирали его 
не для того, чтобы он играл в политиче-
ские игрища. Более того, руководителю 
одного из крупнейших муниципалитетов 
Свердловской области выносить в обще-
ственную плоскость какие-то личные во-
просы – а они приобретают все больше 
именно такой характер – неуместно. 
Пришел работать – работай. Критики 
будет много, но нужно понимать, куда 
пришел – во власть. Если абсолютное 
большинство депутатов Первоуральской 
городской Думы говорит о проблемах, 
то эти проблемы нужно слышать. Ис-
правлять их, решая вопросы. Иначе будет 
вмешиваться другой уровень власти. 

Пресс-служба Первоуральской городской 
Думы

За ЧУСОвУю ЗаСтУПиЛСя ПрОКУрОр
Первоуральский городской суд вынес решение 
по участку возле Сажинского карьера

Началось с того, 
что болотистый уча-
сток в 19 га - сто ме-
тров от воды, пойма 
Чусовой, больше 
половины которого 
каждую весну зали-
вает, администра-
ция Первоуральска 
предоставила фир-
ме ООО «Антеко-Ау-
дит». В информации 
о предоставлении 
земли, опублико-
ванной в «Вечернем 
Первоуральске», 
участок фигурирует 
как «объект разме-
щения отходов» со 

сроком аренды в 49 лет! По одной из версий, в землю планировалось хоронить 
отходы СУМЗа.

В пресс-службе СУМЗа ситуацию не комментировали, пресс-служба УГМК, в чью 
структуру входит СУМЗ, также отмалчивалась, но настораживало то, что первона-
чально участок хотели «рекультивировать отходами производства», то есть облаго-
раживать, и срок аренды изначально был 10 лет, но затем подскочил до полувека, а 
сам участок получил статус могильника отходов.

Началось с того, что с письмом в прокуратуру обратился депутат городской Думы 
Владислав Изотов.

- Мы были на месте, от Чусовой до предполагаемого могильника около ста метров, 
при этом уклон более 45 градусов, - говорит он. – Поняли, что проблема безотлага-
тельная. Я отправил по поводу ситуации с этим земельным участком письмо на имя 
прокурора области, с просьбой разобраться в ситуации, принять соответствующие 
меры.

В результате в суд с иском к администрации городского округа Первоуральск об-
ратился прокурор города. В иске, в частности, требовалось признать незаконным 
решение муниципальной межведомственной комиссии, по которому участок на 
берегу Чусовой стал местом захоронения отходов.

Согласно правилам землепользования и застройки данный земельный участок 
находится в зоне ПЗ № 1 – то есть производственно-защитная зона предприятия 
первого класса. На данном участке можно расположить древесно-кустарные на-
саждения, пожарное депо, открытые стоянки. Отходы производства на данном 
участке размещать запрещено. На противоположной стороне от потенциального 
«могильника» в полукилометре – спортивные сооружения «Первоуральского ру-
доуправления», а также жилые дома, как частные, так и многоэтажки. Фирма ООО 
«Антеко-Аудит» сама ничего не производит и не утилизирует. Захоронит все что 
угодно, какой с нее спрос?

17 апреля Первоуральский городской суд вынес решение: исковые требования 
прокурора Первоуральска удовлетворить, в частности решение муниципальной 
межведомственной комиссии признать незаконным.

- Решение еще не вступило в законную силу и может быть обжаловано в областном 
суде, - говорит пресс-секретарь Первоуральского городского суда Лада Никитина.

Павел Никифоров
Фото с xanik.ru

Бизнесменам возмещают часть расходов 
Свердловский областной фонд поддержки малого предпринимательства объявил 

о предоставлении субсидий на возмещение части расходов на уплату процентов по 
кредитам. В рамках программы господдержки предпринимательства, в 2013 году 
субсидии предоставляются бизнесменам, привлекающим в российских кредитных 
организациях кредиты на строительство для собственных нужд производственных 
зданий, строений, сооружений, а также кредиты на приобретение оборудования 
для создания и (или) развития, и (или) модернизации производства товаров (работ, 
услуг). Кредит должен быть привлечен в российской кредитной организации не ранее 
01.01.2008 года и составлять более 3 млн. рублей. Предельный размер поддерж-
ки по всем поданным заявкам не может превышать 10 000 тыс. рублей. Согласно 
положению, предпринимателям возмещается часть затрат – не более 2/3 ставки 
рефинансирования ЦБ РФ на дату заключения кредитного договора. Положение 
о предоставлении субсидии доступно на сайте Свердловского областного фонда 
поддержки малого предпринимательства www.sofp.ru.
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Первоуральцы 
одобрили 
проект

Напомним, изначально 
шламонакопитель входил в 
комплекс трубного произ-
водства филиала ПНТЗ. На 
протяжении 60 лет в нем ска-
пливались производственные 
отходы. Но после ликвидации 
травильных отделений цехов 
№ 11 и 12 необходимость в 
накопителе кислых стоков 
отпала, а потому его закон-
сервировали.

И вот в прошлом году ПНТЗ 
принял решение ликвидиро-
вать опасный объект и вер-
нуть находящуюся под ним 
почву в исходное состояние.

– Рекультивация шламо-
накопителя – экологический 
проект, целью которого яв-
ляется восстановление на-
рушенных земель на терри-
тории бывшего отстойника. 
Он направлен на улучшение 
условий окружающей среды, 
– рассказывает эколог ПНТЗ 
Яна Зырянова.

К рекультивации, которая 
займет в целом 8-10 лет, 

ПнтЗ Превратит шЛаМОнаКОПитеЛЬ 
в ЗеЛенУю ЗОнУ

Первоуральский новотрубный завод продолжает рекультивировать 
территорию шламонакопителя на филиале ПНТЗ. Это один из самых 
масштабных экологических проектов последних лет. Предприятие взя-
лось не просто очистить почву от застарелых накоплений шламов – через 
несколько лет ее планируют превратить в зеленую зону, пригодную для 
отдыха горожан.

предприятие приступило в 
прошлом году. Но прежде 
ПНТЗ пришлось проделать 
большую подготовительную 
работу: проект по ликвида-
ции шламонакопителя еще 
необходимо было согласо-
вать в соответствующих ин-
станциях. В итоге он прошел 
государственную экологиче-
скую экспертизу, экспертизу 
промышленной безопас-
ности, получил экспертное 
заключение Федеральной 
службы по надзору в сфере 
защиты прав потребителей 
и благополучия человека. 
А также получил одобре-
ние со стороны жителей 
Первоуральска: дело в том, 
что обязательным условием 
экологической Госэкпертизы 
является проведение обще-
ственных слушаний. Они 
состоялись в июле 2011 года.

– Результаты слушаний 

показали, что общественность 
положительно относится к 
вопросу рекультивации шла-
монакопителя, – говорит Яна 
Зырянова. 

Сбросов  
в Чусовую  
не будет

Итак, получив все необхо-
димые разрешения, служ-
ба главного инженера ПНТЗ 
приступила к первому этапу 
ликвидации шламонакопителя 
– откачке жидкости из резер-
вуаров. Как уже говорилось, 
эти работы начались еще в 
прошлом году, пока не насту-
пили холода, и возобновятся 
этой весной. Закончить все за 
один сезон было нереально, 
ведь емкость резервуаров со-
ставляет ни много ни мало 450 
тысяч кубометров.

– В мае-июне ПНТЗ продол-
жит работы по санации земли 
– выводу жидкости и масел из 
чаши шламонакопителя. Ма-
зут из резервуаров будет вы-
везен для захоронения. Вода 
пройдет через очистные. Но 
в Чусовую или в какой-либо 
другой водоем она сбрасы-
ваться не будет, – предупре-
дил возможные опасения 
консультант по техническим 
вопросам Валерий Трескин.

По его словам, работа по 
удалению отходов займет 
несколько месяцев. А к концу 
года начнется заполнение ка-
рьера отходами ЭСПК – шла-
ковым щебнем, имеющим со-
ответствующий сертификат. 

Прогуляемся!
После того, как все секции 

теперь уже бывшего шламо-
накопителя будут заполнены 
шлаком, начнется последний, 
биологический этап рекуль-
тивации. Он подразумевает 
формирование плодородного 
слоя почвы и посадку зеленых 
насаждений. Правда, про-
изойдет это не сразу – соглас-
но соответствующим нормам 
озеленение может начаться 
только через пять лет. И еще 
через три года ПНТЗ будет 
готов передать уже здоровый, 
экологически чистый объект 
городу.

– Я надеюсь, что данная 
площадка будет выглядеть 
замечательно, появятся зеле-
ные насаждения и ровная пло-
щадка с хорошим покрытием, 
которая будет пригодна для 
отдыха трудящихся или для 
выгула скота того же частного 
сектора, – говорит Валерий 
Трескин.

Пожалуй, единственное, 
что беспокоит консультанта 
по техническим вопросам – 
отсутствие в Первоуральске 
налаженной системы сбора 
бытовых отходов. Ведь это 
обстоятельство превращает 
в напрасные любые усилия 
по сохранению природы. По 
крайней мере, сегодня со 
шламонакопителем сосед-
ствует свалка, организованная 
жителями близлежащего по-
селка. Хотя, конечно, хочется 
надеяться, что соорудили ее 
потому, что рядом до сих пор 
находилась неприглядная лужа 
мазута. А когда ПНТЗ превра-
тит ее в зеленую поляну, людям 
просто не захочется создавать 
на новом островке природы 
очередную кучу отходов.

В.Трескин: «Сейчас здесь свалка и лужа мазута. Но вскоре ПНТЗ 
превратит этот неприглядный ландшафт в зеленую поляну»

Экологическая экспертиза 
разрешила использовать отходы 
ЭСПК в качестве заполнителя 
карьера шламонакопителя
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Белые начинают  
и выигрывают!

В понедельник на уборку города вышли 502 
новотрубника. Они убрали 30 км городских 
улиц. Работало 13 единиц техники – 5 погруз-
чиков и 8 КамАЗов. По итогам понедельника 
вывезено 10 КамАЗов мусора. Во вторник в 
субботник включилось 614 человек, уже 21 
единица техники, КамАЗы сделали 22 рейса.  

- Тополя будем белить в последние два 
дня, когда полностью соберем весь му-
сор, - рассказал  главный инженер цеха  
№ 37 ПНТЗ Александр Борисов. – Сначала 
нужно навести порядок на земле, прибрать 
территорию. Все мешки, что стоят на улице, 
собраны новотрубниками. Все это в штатном 
режиме вывозится.

Молодежь растет 
гиперответственная

В понедельник студенты Образовательного 
центра убирались вокруг своего здания. Всего 
двадцать человек, но трудились с раннего 
утра и до самого вечера. А во вторник студен-
ты присоединились к сотрудникам электро-
сталеплавильного цеха «Железный Озон 32». 
Убрали спортивную площадку, хоккейный 

БеЛые МетаЛЛУрГи ОЧиСтят 
ПервОУраЛЬСК От МУСОра!

Новотрубники начали сезон субботников. Под девизом  «Бе-
лые в городе!» на уборку города выйдут четыре тысячи белых 
металлургов, чтобы прибрать центральные улицы от мусора и 
прошлогодней листвы.

корт, детский городок, который установил 
Новотрубный в 2010, близлежащую терри-
торию. Подошли к процессу основательно. 
Оказалось, что мусорные контейнеры на дет-
ской площадке заполнены. Ребята самостоя-
тельно вытряхнули мусор из контейнеров, а 
потом и взрослых привлекли к делу. 

Карта субботников
В течение недели ПНТЗ облагораживает 

следующие улицы:
ул.Индустриальная
ул.Папанинцев
пр.Космонавтов
пр.Ильича
ул.Ленина, набережная пруда
ул.Ватутина
ул.Данилова
ул.Трубников
пос.Талица
Старотрубный завод 
В среду в субботнике приняли участие уже 

800 человек. 
Дмитрий Маштаков, слесарь-ремонтник 

ЭСПК ПНТЗ:
-  В о - п е р в ы х , 

когда мы пришли,  
здесь было очень 
грязно:  битые стек-
ла,  старая листва, 
какие-то непонят-
ные бумажки. Се-
годня мы это все  
убираем,  и  на душе  
даже приятно, что 
пришли и навели 
чистоту. Все это проводится в рамках акции 
«Белые в городе». Акция продлится до конца 
недели,  и все желающие могут к нам при-
соединиться. 

Наша цель – не только добиться  такого 
порядка, но еще и  показать людям, что  
можно все-таки  навести чистоту у нас в 
городе. Если каждый выйдет  и поможет, в 
следующий раз он не будет  бросать те же 
бутылки, бумажки, бить стекла, а подойдет 
и бросит в урну. Конечно, у нас в городе не-
достаточно урн, различных контейнеров под  
мусор, поэтому  девать некуда бытовые  от-
ходы, выбрасываем их,  конечно,  на землю. 
А  весной приходится  все это убирать.  Если 
бы каждый вышел и убрал за собой то, что он  
бросил - было бы намного чище.

Специально для санитарной очистки города 
ПнтЗ закупил 33 тысячи мусорных мешков 
разного объема, 1700 метел, 650 лопат и 300 
кистей для побелки тополей.

ул.Ленина, тротуар по 
нечетной стороне - СТАЛО

ул.Ленина, тротуар по 
нечетной стороне - БЫЛО
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– Галина Евгеньевна, в 
чем главное отличие нового 
стандарта от старого?

– Основной принцип заклю-
чается в смене подхода к про-
цессу обучения. Если раньше 
преобладал так называемый 
знаниевый подход, то новый 
стандарт ориентируется на 
подход системно-деятель-
ностный. Это означает, что 
прежде целью являлось рас-
ширение знаний, а теперь 
школьник должен будет не 
только знать, но и уметь при-
менять эти знания на прак-
тике. Второй отличительной 
чертой нового стандарта ста-
нет то, что в формирование 
учебного плана будут вовлече-
ны не только педагоги, но и ро-
дители младших школьников 
и ученики-старшеклассники.

– Это означает, что роди-
тели будут выбирать за ма-
лышей, а взрослые школь-
ники сами за себя, какие 
предметы им изучать, а 
какие не нужны?

– Нет, по крайней мере, 
если говорить собственно об 
учебных предметах, которые 
обязаны изучать все. Речь 
идет о новых направлениях 
внеурочной деятельности, 
которая тоже станет обяза-
тельной. Это будут занятия, не 
предполагающие сидение за 
партой и получение информа-
ции собственно от педагога. 
Например, экскурсии, выезды 
в театр, библиотечные часы, 
кружки. Данное нововведение 
нацелено на усвоение инфор-
мации, пройденной на уроках. 
И решить, в какой форме оно 
должно проходить, как раз по-
могут родители младшекласс-
ников и старшеклассники.

– То есть речь идет об 
увеличении нагрузки на 
школьников?

– По учебным часам на-
грузка не возрастает, она, 
как и прежде, будет соот-
ветствовать существующим 
нормам. К тому же новый 

в 2015-м россия перейдет на новый образовательный стандарт
В последние несколько лет образование в нашей стране стало одной из 

самых динамичных областей жизни. Вот и сейчас российская школа стоит 
на пороге очередной реформы. На сей раз всем участникам учебного про-
цесса придется перейти на новый образовательный стандарт. Это должно 
произойти к 2015 году. Но уже сейчас страна в целом и Первоуральск в 
частности делает первые шаги по пути внедрения инноваций. Что собой 
представляет новый образовательный стандарт и какие перемены сулит, 
«НеГ» рассказала начальник отдела по развитию содержания общего об-
разования управления образования Галина Ахахлина.

стандарт ограничивает объ-
ем внеурочной деятельности  
10 часами в неделю. Сегодня 
в Первоуральске ей отводит-
ся в среднем 5 часов.

– Чтоб ребенок сумел 
применить полученные 
знания на практике, навер-
няка необходимо более со-
вершенное, чем прежде, 
техническое оснащение 
школ…

– Безусловно. В этом на-
правлении ведется активная 
работа. Например, все пер-
воуральские школы за два 
последних года оснащены 
оборудованием, необходи-
мым по новому стандарту 
для начальных классов. Это 
так называемый мобильный 
класс, нет-буки, автомати-
зированное рабочее место 
учителя, интерактивная до-
ска, проектор, система для 
экспериментов, система 
голосования.

В лицее №21 уже есть циф-
ровая лаборатория для ка-
бинета физики. В этом году 

такими же обзаведутся классы 
географии, химии, биологии, 
физики еще в девяти город-
ских школах. Детям очень 
нравится работать с этим обо-
рудованием, у них нет страха 
перед новой техникой.

– Чего наверняка не ска-
жешь обо всех взрослых. 
Как в условиях «научно-тех-
нической революции» в шко-
ле чувствуют себя учителя?

– Конечно, у всех получа-
ется по-разному. В прошлом 
году, например, у некоторых 
педагогов возникали сложно-
сти с разработкой уроков для 
нового оборудования. Но это 
нормальный рабочий момент. 
К тому же никто в одночасье 
не оставил учителей один на 
один с техникой. Они проходят 
специальное обучение работе 
с новым инструментарием. 
Более того, только прошед-
шие такую подготовку имеют 
право преподавать по новому 
стандарту. В данный момент 
– это все учителя начальной 
школы. В процессе обучения – 

предметники. Два педагога из 
школы №1 – Елена Дудорова 
и Елена Касьянова – прошли 
обучение непосредственно 
в Институте развития обра-
зования и сейчас являются 
тьюторами для своих коллег 
на территории города. 

– В процессе перепод-
готовки педагоги не ведут 
уроки. Не останется ли у их 
подопечных пробелов в зна-
ниях в связи с временным 
отсутствием наставника?

– Любая школа заинтересо-
вана, чтобы программа осваи-
валась в полном объеме. Поэ-
тому отсутствующего педагога 
заменяют коллегой, препо-
дающим ту же дисциплину. 
Если такой возможности нет, 
в расписании меняют местами 
предметы. Но бывают случаи, 
когда оба эти варианта не-
выполнимы, в основном, это 
относится к сельским школам. 
Тогда педагогу приходится 
оптимизировать программу, 
чтобы успеть дать ученикам 
необходимые темы в более 
сжатый срок.

– В рамках нового стан-
дарта образовательный 
процесс должен стать более 
совершенным. Однако мож-
но ли будет объективно оце-
нить его результаты, если 
учесть, что с введением 
ЕГЭ возможности проверки 
знаний учащихся оказались 
достаточно ограничены?

– Этим вопросом сейчас 
озабочены все. Проблема 
оценки качеств и достижений 
учащихся активно обсуждает-
ся. Как сделать ее максималь-
но полной и объективной, как 
того требует новый стандарт? 
Сейчас в каждом учебно-мето-
дическом комплексе есть ре-
комендации по этому поводу. 
Но пока они все же не вышли 
из теоретической плоскости.

– Насколько известно, 
Первоуральск уже сейчас 
постепенно переходит на 
новый стандарт…

– Да, в его рамках уже обуча-
ются первые и вторые классы 
во всех школах города и пер-
вые, вторые и третьи классы 
в лицее №21. Кроме того, с 
этого года лицей является 
пилотной площадкой Инсти-
тута развития образования по 
внедрению нового стандарта в 
том числе и в основной школе. 
На данный момент – в трех 
пятых классах.

Наталия Конькова

дрУГая шКОЛа
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После перерыва
В прошлом и позапрошлом 

году военно-спортивный ла-
герь имени Пелевина не со-
бирался. Причина в нехватке 
средств и кадров, так, некото-
рых воспитателей просто не 
отпустили на лагерную смену 
их работодатели с основного 
мета работы. Но в этом году 
ситуация сдвинулась с мерт-
вой точки.

- В рамках областной целе-
вой программы «Патриоти-
ческое воспитание граждан 
Свердловской области» нам 
выделено 601 тысяча 100 
рублей на реализацию про-
грамм по развитию патри-
отических чувств у граждан 
Первоуральска, - заявила 
журналистам специалист по 
делам молодежи и учащихся 

ПридетСя ввОдитЬ СОн ЧаС! 
В Первоуральске вновь открывается оборонно-спортивный лагерь име-

ни Федора Пелевина. Об этом заявили на пресс-конференции 19 апреля 
начальник управления образования Первоуральска Нина Журавлева и 
руководитель военно-патриотического клуба «Пограничник» Александр 
Демидов. Всего на патриотическое воспитание первоуральцев в этом 
году выделено из областного и муниципального бюджетов почти миллион 
рублей.

управления образования 
Первоуральска Александра 
Ахтарова. - Из этих средств 
458 тысяч будут потрачены 
на организацию лагеря име-
ни капитана Пелевина. Также 
средства будут добавлены из 
местного бюджета, всего на 
патриотическое воспитание 
планируется затратить около 
900 тысяч рублей.

Когда и где
Работу лагерь начнет в 

августе, по традиции это 
будет четвертая смена, куда 
приедут 100 человек.

- Проводим набор только 
юношей в возрасте от 13 до 
18 лет, - говорит Нина Жу-
равлева. - Желающим необ-
ходимо до 30 апреля подать 
заявку в отдел молодежи 
управления образования 

дети из «группы риска» по 
направлению соответствую-
щих инстанций тоже станут 
курсантами этого лагеря.

- Место проведения лагеря 
пока уточняется, - говорит 
Александр Демидов. – Конеч-
но, смена будет проходить на 
территории Свердловской 
области.

друг данилова
Взводы в лагере формиру-

ются в зависимости от специ-
ализации командира - взвод 
пограничников, разведчиков, 
морских пехотинцев. Пробле-
ма в том, что эти люди про-
фессионально не занимаются 
педагогической деятельно-
стью, это энтузиасты.

- Необходимо, чтоб с ребя-
тами работали специалисты, 
обладающие военным опытом 
и опытом педагогической 
работы, - говорит Александр 
Демидов. - Очень хотел бы 
видеть в числе командиров 
лагеря Валерия Говорова, 
Юрия Чистякова и Марата 
Каримова.

Среди специалистов-на-
ставников много новотрубни-
ков. Вообще лагерь Пелевина 
был организован комитетом 
комсомола Новотрубного, 
сам Пелевин - бывший пар-
торг НТЗ – был хорошим дру-
гом легендарного директора 
завода Федора Данилова.

- Подростки должны знать 
историю «малой Родины», 
- говорит Нина Журавлева. 
– Федор Пелевин из Перво-
уральска ушел на фронт. На 
таких героических примерах 
воспитываются в учениках 
лучшие человеческие каче-
ства, что немаловажно. Обра-
щаю внимание руководителей 
предприятий, к кому будут 
обращены наши письма по 
поводу привлечения кадров 
для работы в лагере: под-
держите данное начинание, 
патриотизм – это не только 
слово, это и дело. Если будет 
возможность, направьте сво-
его сотрудника для работы в 
лагере с сохранением зара-
ботной платы.

Павел Никифоров
Фото автора

или обратиться по телефону 
64-16-47. При этом надо обя-
зательно получить справку о 
здоровье ребенка.

Предполагается, что в ла-
герь, в основном, придут ребя-
та из военно-патриотического 
клуба «Пограничник» и центра 
«Саланг». Часть путевок также 
получат спортсмены — игроки 
команды «Уральский труб-
ник», воспитанники ДЮСШ и 
представители спортивных 
секций Первоуральска. Дети 
из малообеспеченных семей, 

александр демидов: «я всегда был противник 
тихого часа у солдат, но в вооруженных силах 
его ввели, поэтому будет он и в лагере».

а бронетехника пока - под вопросом…

Полная стоимость путевки составит 
12 270 рублей. в зависимости от 
места работы родителям надо 
будет оплатить 10 или 20%.
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вырвали победу на морально-волевых
Первоуральские хоккеистки завоевали бронзовые ме-

дали Кубка губернатора
- В полуфинале мы встречались с хоккеистками из Арамиля, - говорит 

заслуженный тренер РФ Владимир Копытов. – Хоккей – командный вид 
спорта, но в каждой игре может быть один-два человека, которые ведут 
за собой команду. В полуфинале огромная ответственность лежала на 
вратаре команды Татьяне Безгодовой и капитане  Яне Репиной, которые 
за счет морально-волевых качеств, можно сказать, вытащили встречу. 
Победа определялась по буллитам. Мы проиграли арамильцам в гостях, 
одержали победу дома, по итогам двух игр получилась ничья, и тут мы 
одолели их по буллитам - 2:1.

Помимо медалей девчонки получили грамоты от главы городского 
округа, которые им вручили в торжественной обстановке в ЦДТ.

- Занимаюсь хоккеем пять лет, - говорит капитан команды, ученица 6 «в» 
класса школы № 5 Яна Репина. - Очень нравятся соревнования, переезды.

- Дочь ходит второй год, - говорит мама Насти Стяжкиной. – Я довольна. 
Спорт дисциплинирует.

Это не первая победа первоуралочек в этом году. В конце марта 
«Уралочка-Старт» взяла «золото» XVIII турнира по хоккею с шайбой «Кубок 
вызова».

- На соревнования мы приглашаем в Первоуральск команды со всей 
Свердловской области, - говорит Владимир Копытов. - Принцип подбора 
простой - это должны быть призеры и победители первенства Свердлов-
ской области «Золотая шайба».

Данная золотая медаль стала пятой из завоеванных за все время про-
ведения турниров. Первоуральским спортсменкам противостояли хокке-
истки из Арамиля, Нижнего Тагила, Верхней Туры и Ревды. Победителя 
определяли по круговой системе.

Выиграв у команды из Верхнего Тагила, «Уралочка-Старт» вничью 
сыграла с арамильцами, а в финале одолела хоккеисток из Невьянска.

В Ледовом дворце до 12 мая не будет льда из-
за неполадок во фреоновой установке

Ледовую установку стоимость 12 млн рублей запустили в 
декабре прошлого года. По словам сотрудников дворца, за-
нятия на ледовом поле были расписаны с утра до полуночи. 
Хоккеисты, фигуристы, массовое катание на коньках – полная 
загруженность. Лед стал действительно безопасным, так как 
прежняя аммиачная установка давно уже выработала ресурс 
и использовалась в аварийном состоянии. Дворец избежал 
угрозы закрытия, и вот…

- Ночью 22 апреля произошло нарушение герметичности 
теплообменника установки, - говорит директор МПБУ «Старт» 
Александр Люлинский. – Обслуживает холодильное оборудо-
вание фирма «Бизнес-холод». Были вызваны специалисты. 
До трех ночи решали вопрос: что делать? Решили до 12 мая 
работу холодильной машины приостановить. В данный момент 
мы отправили письма в Москву подрядчику, который и прово-
дил работы по монтажу установки и поставки оборудования.

По словам директора «Старта», установка в Ледовом дворце 
находится на годовой гарантии, потому и нет права на ремонт 
своими силами.

- В течение недели приедут москвичи, будут решать: заме-
нять агрегат или проводить ремонт, делать профилактику, - го-
ворит Александр Люлинский. – Сейчас о причине того, почему 
нарушилась герметичность теплообменника, говорит сложно, 
надо его вскрывать. Со стороны наших работников нарушений 
в эксплуатации установки не было.

Фирма-поставщик оборудования «Бизнес-холод» произ-
ведет гарантийный ремонт за свой счет. Сам теплообменник 
итальянского производства.

Павел Никифоров
Фото автора 

Отличились наши 
баскетболистки!

Финальные игры первенства России 
по баскетболу среди команд девушек 
1999 г.р. прошли в городе Волжский с  
6 по 16 апреля.

 Двенадцать лучших команд России, прошедших 
сито отбора зональных и полуфинальных игр, бо-
ролись за право называться сильнейшей командой 
страны среди девушек не старше 14 лет. Фаворита-
ми были Москва и Санкт-Петербург, выставившие 
пять и две команды соответственно. Правда, соста-
вы этих команд не полностью состоят из девушек, 
выросших в данных регионах. Столичные спортив-
ные школы в своей структуре имеют интернаты, где 
могут жить и учиться приезжие спортсмены.

- Команда Свердловской области впервые заво-
евала путевку в финальный этап, сделав огромный 
шаг вперед по сравнению с прошлым годом, - гово-
рит тренер по баскетболу Александр Попов.

В составе Свердловской области выступали две вос-
питанницы первоуральского баскетбола: Полина За-
лесова (тренер-преподаватель Попов) и Александра 
Моисеева (тренер Лубова). По итогам двухнедельных 
соревнований наша команда заняла 10 место.

- Этот результат можно считать достойным как ми-
нимум по двум основаниям. Во-первых, попадание в 
десятку лучших команд страны является желанным 
результатом для любой команды. Во-вторых, из 
22 команд Свердловской области, принимавших 
участие в первенстве России среди девушек и юно-
шей всех возрастов в этом сезоне, только четыре 
добились права участвовать в финальных играх, - 
отмечает Александр Попов.

ГЛавный хОЛОдиЛЬниК 
ПервОУраЛЬСКа раЗМОрОЗиЛи
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важно

На прошлой неделе в Первоуральске произошло 
несчастье – от скоротечного заболевания скончался 
7-летний мальчик.

Еще накануне вечером ребенок был здоров, а утром у него резко 
поднялась температура, появились симптомы бурно протекающей 
инфекции. Родители вызвали «скорую», которая приняла решение о 
немедленной госпитализации. Несмотря на это, мальчик умер еще по 
пути в больницу.

Проведенное судебно-медицинское исследование установило: ре-
бенок скончался от острой менингококковой инфекции. Учитывая опас-
ность заболевания, специалисты попытались выявить источник зараже-
ния и исключить возможность заболевания кого-то еще из окружения 
ребенка. Дело в том, что менингококки передаются только от человека 
к человеку воздушно-капельным путем при контакте в тесном кругу. 
Поскольку накануне смерти мальчик ходил в детский сад, первоураль-
ским отделением Роспотребнадзора было вынесено постановление о 
введении в группе 10-дневного карантина.

– Всех сотрудников детского учреждения и его воспитанников обсле-
довал отоларинголог из ГБ №4, кроме того, у всех были взяты анализы 
на менингококковую инфекцию, – сообщила «НеГ» замначальника 
первоуральского отделения Роспотребнадзора по инфекционным за-
болеваниям Людмила Белякова. 

В результате осмотра у двоих детей были обнаружены ринит и на-
зофарингит. Несмотря на то, что последняя разновидность воспаления 
слизистой носоглотки может быть характерна как раз для менингокок-
ковой инфекции, это, к счастью, оказался не тот случай. Положитель-
ной реакции на менингококки ни у ребятишек, ни у персонала детсада 
лабораторные исследования, по словам Л.Беляковой, не выявили. Хотя, 
несмотря на это, детям была назначена профилактика антибиотиком. 
Были также обследованы родители и старший брат скончавшегося 
мальчика, который незадолго до трагедии чем-то болел. Результат также 
оказался отрицательным. От кого же в таком случае заразился ребенок? 
Как пояснила Л.Белякова, установить это возможно далеко не всегда.

Дело в том, что менингококковая инфекция часто протекает бессим-
птомно. Кроме того, менингококки способны быстро покинуть организм 
носителя. Иными словами, даже если в окружении мальчика и был 
человек, передавший ему смертельное заболевание, к моменту обсле-
дования в его организме могло не остаться никаких следов инфекции.

По данным Роспотребнадзора, в Первоуральске менингококко-
вая инфекция развивается, в среднем, у 3-5 человек ежегодно. И 
нынешний случай привел к летальному исходу впервые за 4 года. 
Однако с 2000 года от менингококковой инфекции в Первоуральске 
умерло 7 человек.

Прививки от страшного заболевания делаются только при фик-
сации повторных случаев или при возникновении эпидемии – по 
постановлению главного санитарного врача.

Наталия Конькова

Свердловский 
областной суд оставил 
апелляционную жалобу  
О. а. Старостиной  
без удовлетворения

Вчера, 24 апреля 2013 года,  в Сверд-
ловском областном суде  рассматри-
валась апелляционная жалоба О. А. 
Старостиной.

Напомним: Первоуральским городским судом 
было рассмотрено гражданское дело по заявле-
нию О. А. Старостиной об оспаривании действий 
Первоуральской городской Думы по организации 
и проведению публичных слушаний 26 января 2013 
года.  Решением Первоуральского городского суда 
26 февраля 2013 года в удовлетворении требований 
О. А. Старостиной было отказано.

Не согласившись с данным решением, О. А. Ста-
ростина обратилась в Свердловский областной суд 
с апелляционной жалобой. Однако областной суд, 
выслушав доводы сторон, принял  решение: оста-
вить решение Первоуральского городского суда от 
26 февраля 2013 года без изменения, апелляцион-
ную жалобу О. А. Старостиной – без удовлетворения. 

Пресс-служба Первоуральской городской Думы

раСКОПКи ПОд 
фОтОКОнтрОЛЬ

Вольной жизни главных землекопате-
лей города – «Водоканала» и СТК – при-
шел конец. 

Ни для кого не является секретом тот факт, что 
представители данных предприятий не особо 
утруждают себя работами по благоустройству тер-
ритории, на которой они производили земляные 
работы. А зачастую бывает так, что восстановлением 
территории «раскопок» вынуждено заниматься му-
ниципальное предприятие «Городское хозяйство». 
В связи с этим директор «горхоза» Юрий Попов 
сообщил следующее:

- Порядок проведения земляных работ существу-
ет. Однако, по совершенно непонятным причинам, 
он не соблюдается. Да, я знаю о том, что руковод-
ство «Водоканала» и СТК регулярно отчитывается о 
том, что восстановительные работы проводятся, но 
на деле мы наблюдаем совершенно иную картину. 
Так, например, в ходе обследования территории 
города нами уже выявлено 15 мест, где земляные 
работы производились вообще непонятно кем. Все 
эти эпизоды будут подробнейшим образом рассмо-
трены на заседании административной комиссии. 
Кроме того, хочу сообщить следующее: с 1 мая ор-
дера на проведение таких работ будут выдаваться 
только после того, как нам будет предоставлена 
фотография места проведения работ. Для чего это 
необходимо? Для того, чтобы по окончании рас-
копок мы могли потребовать от «кротов» вернуть 
все в прежнее состояние. Как было до проведения 
земляных работ, так должно быть и после них. 

Дмитрий Баженов

реБенОК «СГОреЛ» От инфеКции 
За неСКОЛЬКО ЧаСОв
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Павел Никифоров
Фото автора

Без прав. Сбил пешехода…
ДТП произошло утром 18 апреля на ул. Емлина у дома № 14.
- 23-летний водитель автомашины ГАЗ-3110 сбил пешехода на нерегулируемом 

пешеходном переходе. Пострадавший, 42-летний мужчина, получил ушибы правой 
руки,  колена и позвоночника, - говорит инструктор по безопасности дорожного 
движения ГАИ-ГИБДД Первоуральска Ирина Ильина. - Виновник ДТП находился за 
рулем незаконно, поскольку ранее был лишен права управления автотранспортом 
на 18 месяцев по статье 12.26 КоАП РФ «невыполнение водителем требования о 
прохождении медицинского освидетельствования на состояние опьянения».

наркотики, нож… 
осколочная граната

Бывшего барыгу, а теперь 
убийцу искали пять дней

Полиция Первоуральска задержала 
местного жителя, который в ходе ссоры 
нанес своему оппоненту смертельное 
ножевое ранение.

Жильцы одного из домов по ул. Ком-
сомольской позвонили в дежурную часть 
ОМВД России по Первоуральску днем  
11 апреля. Они рассказали полицейским, 
что в подъезде подрались молодые 
люди, и один из них ударил обидчика 
кухонным ножом в грудь, а потом убежал.

- На место происшествия выехала 
следственно-оперативная группа, а 
также врачи скорой помощи, - говорит 
пресс-секретарь ОМВД России по Пер-
воуральску Елена Краюхина. -  Прибыв по 
указанному адресу, полицейские устано-
вили полные данные злоумышленника 
и приступили к его розыску. В течение 
пяти дней сыщики отрабатывали все воз-
можные места нахождения 33-летнего 
ранее судимого за незаконный оборот 
наркотиков подозреваемого.

Злоумышленника задержали 16 апре-
ля в одной из квартир Екатеринбурга. В 
ходе обыска первоуральской квартиры, 
где подозреваемый проживал с подру-
гой, оперативники обнаружили и изъяли 
ручную осколочную гранату и запал.

В это время 31-летний мужчина, полу-
чивший удар ножом в грудь, скончался от 
полученной травмы в больнице.

- По данному факту возбуждено уго-
ловное дело по части 4 статьи 111 УК РФ  
«умышленное причинение тяжкого вреда 
здоровью», - говорит Елена Краюхина. - 
Обвиняемому грозит до 15 лет лишения 
свободы. Устанавливается, откуда у 
мужчины боевая граната.

Заказчиков сдал киллер
Вынесен приговор двум за-

казчикам убийства менеджера
Свердловский областной суд вынес 

приговор двум жителям Первоуральска 
- 27-летнему Денису Киколенко и 32-лет-
нему Андрею Царькову. Они признаны 
виновными в «организации приготовле-
ния к убийству, совершенному группой 
лиц, по найму».

В прошлом году с мая по июнь мужчи-
ны работали в ООО «Межрегиональная 
трубная компания» с 25-летним Дми-
трием. За это время между коллегами 
сложились напряженные отношения. Два 
друга решили избавиться от надоевшего 
коллеги. По их плану один должен был 
найти киллера, а второй - заплатить за 
услуги наемника.

Подсудимые дважды пытались найти 
наемного убийцу. В первый раз они 
передали потенциальному исполнителю  
150 тысяч рублей в качестве предоплаты. 
Правда, киллер оказался мошенником 
и скрылся с деньгами. Вторая попытка 
также оказалась для них неудачной. В 
июне один из посредников сообщил о 
готовящемся преступлении в полицию. 
Дальнейшие действия заказчиков кон-
тролировались силовыми структурами.

В роли наемника выступил сотрудник УБОП. «Киллер» получил задаток за свои 
услуги - 50 тысяч рублей. В качестве подтверждения выполненной работы испол-
нитель передал Андрею Царькову видеозапись с инсценировкой убийства. После 
передачи еще 200 тысяч рублей Царкова задержали. Вскоре под стражей оказался 
и его сообщник Киколенко.

- Приговором суда Денису Киколенко и Андрею Царькову назначено наказание в 
виде 6 лет 8 месяцев и 8 лет лишения свободы соответственно, - говорит сотрудник 
пресс-службы областного СУ СКР Александр Шульга. - Отбывать наказание осуж-
денные будут в колонии строгого режима. Кроме того, суд взыскал с Киколенко в 
пользу потерпевшего 100 тысяч рублей, с Царькова – 200 тысяч в качестве компен-
сации морального вреда.

два километра нес на себе
Сотрудник первоуральской пожарной части спас потерявшего 

сознание рыбака
Любитель рыбной ловли «отключился», сидя с удочкой на льду водохранилища 

поселка Ельчевка Ревдинского городского округа. Произошло ЧП ночью 17 апреля. 
Старший пожарный 47-й пожарной части Первоуральска Сергей Тимошенко находил-
ся на рыбалке в свободное от службы время. Он и заметил, что одному из рыбаков, 
находящемуся недалеко от него, стало плохо. Увидев, что человек потерял сознание, 
Сергей незамедлительно вызвал коллег для оказания помощи, а также медиков.

До берега, куда могла подъехать скорая помощь, было несколько километров, и 
тогда Тимошенко понес мужчину на себе. Затем на подмогу к нему подоспели пожар-
ные 65 ПЧ Виктор Мальков и Дмитрий Замараев. Еще до приезда «скорой» спасатели 
неоднократно делали мужчине искусственное дыхание и непрямой массаж сердца.

- Наши сотрудники в этом отношении очень хорошо подготовлены, переаттеста-
ция каждые 5 лет, - говорит старший инспектор по боевой и физической подготовке 
отделения ОСИП Светлана Шульгина. – Возможно, это и спасло мужчине жизнь. 

В настоящее время рыбак находится в реанимационном отделении Ревдинской 
городской больницы.

Денис Киколенко
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Заплатили, но…
10 апреля бабушка, «тетя 

Валя», как зовут ее соседи по 
дому, купила стиральную ма-
шину и холодильник в «Корпо-
рации Центр» ООО «Версан», 
которая находится на терри-
тории крытого рынка. Помимо 
этого старушка заплатила за 
подключение-установку сти-
ральной машины 600 рублей. 
Но когда машину привезли 
пенсионерке домой 17 апре-
ля, мастер просто не явился, 
хотя обещал, и с ним была 
договоренность.

- Я набрала мастера, он 
мне пообещал перезвонить, 
а потом и вовсе отключил 
телефон, - говорит соседка 
бабушки пенсионерка Вален-
тина Шкурина. – На следу-

их хаМСтвО не Знает Границ!
история о том, как слабовидящая бабушка 
купила стиральную машину

Когда в редакцию «НЕГ» обратилась за помощью 60-летняя пенсио-
нерка, в прошлом учительница, Валентина Шкурина, даже у видавших 
виды репортеров защипало в глазах. Валентина Дмитриевна просила 
не за себя, за 83-летнюю одинокую соседку, перенесшую недавно две 
операции на глаза. Над слабовидящим, почти слепым человеком на 
девятом десятке буквально измывались, другого слова не подберешь, 
продавцы бытовой техники. Началось все с того, что бабушка заплатила 
деньги за услугу вперед.

ющий день он все-таки взял 
трубку: «Я вообще не могу! 
У меня проблемы! Звоните в 
магазин!»

Пенсионерка Шкурина по-
звонила в магазин в отдел 
реализации. Трубку взяла 
менеджер и пообещала все 
выяснить и перезвонить.

- Я жду почти два часа, - 
говорит Валентина Шкурина. 
– Опять набираю отдел реали-
зации, меня соединяют уже с 
менеджером. Он мне обещает 
связаться с мастером, мол, я 
перезвоню, и вновь… тишина.

Просидев в ожидании, пен-
сионерка вновь взялась за 
телефон. «Мастер вам уста-
навливать машину не будет, 
- ответили ей. – Сделаем 
возврат денег».

- Я попросила: найдите 

возможность, чтобы бабуш-
ка в свои 83 года, которая 
практически не выходит из 
дома после двух операций, 
не ехала сама. Привезите 
ей деньги на дом, - рас-
сказывает Шкурина. – Все 
документы, которые вам 
нужны для отчетности – 
паспорт, заявление - мы 
предоставим. Войдите в 
наше положение.

«Мы ничего делать не со-
бираемся», - был ответ.

Где 
человеческий 
фактор?

Далее Шкурина позвони-
ла заместителю директора 

магазина и объяснила ему 
ситуацию. Замдиректора за-
явил, что выполнить эту услугу 
магазин не может, и добавил:  
«жалуйтесь куда хотите, это 
ваше право». То, что услуга 
оплачена, замдиректора не 
смутило.

Пенсионерка позвонила в 
Ижевск – в центральный офис 
компании, ей обещали все вы-
яснить и перезвонить, но вновь 
– никакого звонка.

- Может быть, и по-другому 
эта ситуация выглядела бы, не 
было бы конфликта, если хотя 
бы раз они перезвонили и изви-
нились. Чисто по-человечески 
извинились за невыполненную 
услугу, - возмущена до глубины 
души Валентина Шкурина. – Но 
люди ведут себя настолько наг-
ло, что я и не знаю. Я сама про-
работала руководителем много 
лет, но это просто хамство! 
Да, по закону бабушка должна 
пойти и написать заявление, но 
человеческий фактор где, про-
стая порядочность, не говоря 
уже о профессионализме?

Что делать?
В первоуральском отделе 

областного управления Роспо-
требнадзора, куда обратилась 
Шкурина от имени бабушки, ей 
советовали отправиться в ма-
газин на такси, но расходы воз-
ложить на продавцов техники.

- Смысл не в том, что нам 
так нужны 600 рублей, хотя 
для пенсионерки и это деньги 
немалые, - говорит Шкурина. 
- Смысл в том, что стиральную 
машину нужно подключить.

Для пенсионерок предъ-
явление продавцам чеков из 
службы такси – лишняя нерво-
трепка. На самом деле работы 
по подключению – на полчаса: 
меняя недавно трубы в ванной 
тети Вали, рабочие установили 
все необходимое для подклю-
чения стиральной машины. 

- Раньше стирала на «Малют-
ке», пока могла, - сокрушается 
бабушка. – Сейчас один глаз 
вообще не видит, второй – 
плохо. Даже ехать в магазин, 
писать заявление, мне надо с 
собой человека везти, я ничего 
сама не напишу. Не вижу.

Павел Никифоров
Фото автора

Валентине Зверевой все же вернули деньги. 
Приехал сотрудник ООО «Версан», молча 
сунул деньги и убежал.  
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С 30 апреля  по 12 мая   
с 10.00 до 19.00  -  выставка  
экзотических  птиц     (3+)       
16 мая в 19.00   -   г.Москва. ростовые 
куклы. Спектакль для детей                                                            
«Маша и Медведь»       (2+)              
21 мая  в 18.30   -   Первый сольный 
концерт   надежды ивановой   «Пой, 
душа, пой, не смолкай»         
24 мая  в 19.00  -   г.Москва.  
дуэт баянистов е. шавриной   
«Баяномания»  с участием 
екатериной шавриной -  
младшей  (12+)
справки по телефонам:  25-13-37, касса;
                                                       25-10-49, администратор; 
                                                       64-87-16, вахта.

За три дня - 11 «бухариков»
Пьяных водителей ловили на дорогах с 19 по 21 

апреля. Операция «Бахус» проходила не только 
в Первоуральске, но и про всей Свердловской 
области.

- Сотрудниками ГИБДД выявлено 384 нарушения ПДД, среди 
них 11 водителей в состоянии алкогольного опьянения, четыре 
водителя оказались без прав, – говорит инспектор по пропа-
ганде ГИБДД Ирина Ильина.

Полицейские напоминают, что по закону за первый случай 
езды в состоянии опьянения вас могут лишь прав на срок от 
1,5 до 2-х лет. За повторное управление машиной «под мухой» 
нарушитель лишается прав на три года.

Павел Никифоров
Фото автора

наГрадиЛи 
БОевыМ ОрУжиеМ

Глава ветеранов МВД Первоуральска Фаина 
Носарева получила кортик в День ветеранов 
полиции. В должности председателя Фаина 
Носарева шестой год. Все это время ветеран-
ская организация под ее руководством входила 
в тройку лучших по области, нередко занимая 
первое место. На данный момент только три 
женщины награждены в Свердловской области 
кортиками (награда учреждена в 2008 году).

- Удивлена и шокирована до слез! – признается Фаина Се-
меновна.

Начинала работу Носарева с вольнонаемной должности – 
инспектор спецчасти комендатуры - в 1971 году. Затем прошла 
аттестацию. Закончила службу в 1998 году уже в звании майора 
в должности заместителя начальника ОДН.

- До этого я работала на заводе, потом в детском саду, но так 
как муж работал в милиции, он и предложил перейти и вместе 
с ним служить, - говорит она. – Еще в детстве я мечтала носить 
погоны, только не думала, что они будут милицейскими. В по-
лиции специфика немного другая. Некоторые лица попадали 
к нам, отсидев по 20-30 лет, так что служба научила терпению, 
мужеству, справедливости. Тяжести я не чувствовала, надо 
помнить, что перед тобой хоть и судимый, но это, прежде 
всего, человек.

- В наших комиссиях по аттестациям, по дисциплине и этике 
присутствуют ветераны, это говорит о том, что мнение их для 
нас очень важно, - говорит исполняющий обязанности началь-
ника отдела МВД майор полиции Дмитрий Васильев.

«я дУМаЛ, ЧтО 
ГаЗирОвКа, а ПОтОМ 
вСПыхнУЛО!»

Старшеклассники облили ученика начальных 
классов горючей смесью и подожгли

Ученик школы № 7 второклассник Тимофей Суслов воз-
вращался из школы домой с одноклассником, когда к нему 
во дворе одного из домов по улице Чекистов подошли два 
старших мальчика. «Старшаки» потребовали с младших денег, 
а когда не получили желаемого, один из них стал сзади лить 
из бутылки на ворот Тимофея жидкость для розжига костров, 
а потом поджег зажигалкой. По словам Суслова, он ничего не 
видел, думал, «он газировку льет». Когда вспыхнула куртка, 
портфель, пламя опалило волосы Тимофея, шестиклассники 
испугались и сами стали сбивать огонь. Сняв ранец, Тимофей 
скинул курточку, это и спасло мальчика от серьезных ожогов. 
Но и без того пострадавшему опалило брови и ресницы.

- Мама пострадавшего ученика обратилась в дежурную часть 
с заявлением 16 апреля, - говорит пресс-секретарь ОМВД 
России Первоуральска Елена Краюхина. - На данный момент 
по данному факту проводится проверка, выяснилось, что при-
частные к данному происшествию подростки учатся в школе 
№ 1, один в шестом, другой – в пятом классе.

По словам мамы Тимофея, он очень испугался. Вместе с 
сыном мама была на приеме у психолога, где выяснилось, 
что мальчик получил психологическую травму. Сама мама 
пострадавшего школьника в шоке от подобной жестокости со 
стороны других учеников.

- Те, кто поджег, из благополучных семей, - говорит Елена 
Краюхина. – Уголовная ответственность наступает с 16, за 
особо тяжкие преступления с 14 лет, ученики моложе, и потому 
дело будет рассматривать специальная комиссия. Учеников 
уже поставили на учет в ОДН. Родители могут быть привлечены 
к ответственности за ненадлежащий контроль над детьми. По 
словам самих «поджигателей», они хотели только попугать, 
пары жидкости для розжига «воспламенились сами», саму 
бутылку ученики нашли на улице.
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Налоговая иНспекция (ул. емлина, 20-а) 27-06-28

ЖеНская коНсультация (ул. Металлургов, 3-а) 64-78-68

цеНтр заНятости (ул. Береговая, 48) 24-00-25

первоуральская стоМатологическая клиНика (пр. космонавтов ,9 )     63-84-70

Морг  64-94-15

гиБДД дежурная часть (3 км. Московского шоссе, 38) 66-88-05

пеНсиоННый фоНД (ул. строителей, 16-а) 66-25-03

оБществеННая приеМНая гороДской аДМиНистрации (ул. ватутина, 41) 64-93-75

Дк Нтз (ул. ватутина, 45-а) 64-87-16 - вахта, 25-13-37 - касса

Бти (ул. вайнера, 2-а) 66-66-01

воеННый коМиссариат (ул. володарского, 13-а) 66-77-58

гороДской суД (ул. ватутина, 61) 62-05-03

загс (ул. трубников) 66-08-83

ерц ул. (советская, 6-в) 62-06-30

каДастровое Бюро (ул. ватутина, 43, оф. 3) 62-05-92

юстиция (ул. строителей, 26) 66-84-37

управлеНие оБразоваНия (советская , 9-а ) 

- отдел дошкольного образования                          25-24-81

- отдел по работе с учащимися и молодежью                   64-16-47

поликлиНика  №1                                                    25-45-35

поликлиНика  №2                                                       66-59-32

поликлиНика  №3                                                       63-53-87

поликлиНика  №4                                                 62-29-88

- Детская  (ул. гагарина)                                                 66-73-48

- Детская  (ул. строителей)                                             24-46-90

туБеркулезНый ДиспаНсер (ул. гагарина, 46) 66-20-64

коЖНо-веНерологический ДиспаНсер (вайнера,19-а) 24-08-69

увД ДеЖурНая часть (ул. ватутина, 21) 64-82-21, 27-04-02

автостаНция 66-87-16

Ж/Д вокзал 62-29-03

аварийНая слуЖБа воДокаНала 66-79-87

аварийНая слуЖБа теплосетей 66-28-58

аварийНая слуЖБа горэлектросетей 66-64-13

первоуральский отДел НаркокоНтроля (пр. ильича, 30-а)     66-62-28

всероссийское оБщество иНвалиДов (ул. Малышева, 6) 24-35-94

травМпуНкт (ул. Металлургов, 3) 64-77-02

роДДоМ (ул. Металлургов, 3-а) 66-79-66


